Liebe Vereinsvorsitzende, liebe Mitglieder!

Im Namen des Landesschützenverbandes Sachsen-Anhalt e.V. möchte ich mich auch in dieser für uns alle weiterhin sehr schwierigen Zeit sehr herzlich für die angenehme und erfolgreiche Zusammenarbeit bedanken.

Besonderer Dank gehört allen Schützenschwestern und Schützenbrüdern in Sachsen-Anhalt, die unterstützt von Ihren Familien, Freunden und Partnern, unser reges und sehr vielfältiges Vereinsleben aus Brauchtum, Tradition und Sport ermöglichen und erfolgreich gestalten

Gemeinsam und zusammen mit Euch richten wir den Blick in die Zukunft.

Unseren 33. Landesschützentag und den 23. Landeskönigsball möchten wir unter Einhaltung der dann gültigen Coronabestimmungen in der Lutherstadt Wittenberg begehen.

Euch und Euren Familien ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, ein neues Jahr mit vielen glücklichen Momenten

und vor allem Gesundheit.

wünscht sehr herzlich

Eduard Korzenek

Präsident